

Minéi Marla Madysson - Magierin

Das ImK

Von _-Haira-_

Das Leben in meiner Welt ist nicht immer so einfach wie ihr denkt.

Umgeben von allen möglichen Fabelwesen, herrscht immer ein bestimmtes Maß an Chaos.

Im Gegensatz zu den ganzen Fantasy Filmen und Büchern, mit Hexen, aber besonders Vampiren und vielen mehr. Die meisten wünschen sich ebenfalls in so einer Welt zu leben, wie die Personen in Film und Buch. Jedoch ist dieses ganze Heile-Welt Image, was am Ende der Filme bzw. Bücher stattfindet, einfach nur falsch!

Diese Welt ist mit vielen Regeln verbunden und keineswegs so frei wie ihr denkt.

Es gibt sehr viele Regeln die wir einhalten müssen, um mit Menschen Tür an Tür zu leben.

Einige Hauptregeln sind zum Beispiel, dass Gestaltwandler Eltern immer eine Leine oder ein Seil mitnehmen müssen, da sich die Kleinen unkontrolliert verwandeln. Es würde zu einer Massenhysterie werden, wenn ein kleiner Leopard oder ein Tiger durch die Stadt rennen würde.

Vampire dürfen sich keine Menschlichen Snacks gönnen, da sie die Gebissenen in eine Abhängigkeit führen. Jedoch sind sie so geschickt, dass sie öfter einen Menschen beißen als gedacht, ohne erwischt zu werden. Mittlerweile gibt es sogar Nachtclubs, wo sich Menschen als kleinen Snack für die Vampire anbieten.

Hexen und Magier dürfen keine Magie in der Öffentlichkeit anwenden, es sei denn sie wurden beauftragt oder befinden sich in einen Magie geschütztem Raum, der zum Üben dient.

Auf der anderen Seite gibt es aber auch Regeln, die die Menschen einhalten müssen. Eine der wichtigsten Regeln betrifft das beschwören von Dämonen. Die Dämonen nutzen die Schwäche der Menschen aus. Um einen Dämonen zu kontrollieren, benötigt es Magie in sich zu tragen, welche Menschen nicht besitzen. Aber es gibt immer wieder ein paar Idioten die denken, dass sie alles können. Meistens muss die Stadt evakuiert und später wieder ein paar Häuser aufgebaut werden, wenn ein Dämon Amok läuft.

Dies sind nur ein paar Regeln, die zu beachten sind.

Eine andere Sache ist, dass die Menschen mit 18 bzw. 21 Jahren Volljährig sind. Allerdings alle magischen Wesen erst mit 22, da wir ab diesem Zeitpunkt erst unsere volle magische Kraft erhalten.

Davon mal abgesehen, gibt es ein Internat für 'nicht Menschen' in jedem Land. In solchen Internaten, werden einem seine Kräfte näher gebracht und man lernt viel

über die magischen Kräfte der anderen Wesen.

Jedoch ist es nur den reichen Familien vorenthalten oder Schülern, die starke Kräfte besitzen und diese dadurch sehr gut beherrschen müssen.

Und auf so ein Internat sollte ich heute kommen. Ich weiß nicht, wie meine Mutter und ihr toller Verlobter darauf gekommen sind, mich mit meinen 19 Jahren noch auf ein Internat zu schicken. In 3 Jahren bin ich eh Volljährig und kann machen was ich will.

Die Begründung meiner Mutter Marla war, dass ich dort mit Meinesgleichen in Kontakt treten und somit meine Fähigkeiten weiter ausbauen kann. Mein zukünftiger Stiefvater und ehemaliger Klassenlehrer Eroh war schlicht auf begeistert von diesem Vorschlag. Dass er keine riesige Abschiedsparty vor Freude geschmissen hatte, nachdem er erfahren hatte, dass ich eine Zusage bekommen hatte, war schon erstaunlich. Schließlich hatte er jetzt endlich freie Bahn bei meiner Mutter und keinen Störfaktor mehr.

Ich gehöre in meinem Alter schon mit zu den besten Magiern des Landes, womit Eroh in der Öffentlichkeit sehr gerne angibt.

Seit der Verkündung, dass ich auf das Internat gehe sind mittlerweile 3 Wochen vergangen. Nun sitze ich mit meiner Mutter Marla Madysson und ihrem Verlobten Eroh Janson in einer protzigen schwarzen Stretch Limousine, auf dem Weg in ein mein neues Leben für die nächsten Jahre.